



16 JULIO: LA VIRGEN DEL CARMEN

SU ORIGEN EN MONTE CARMELO

El Monasterio de "Stella Maris" en Haifa (Israel), construido en el siglo XIX, se encuentra en la ladera del Monte Carmelo, en el lado este de la carretera principal, frente al faro, con una espléndida vista del mar Mediterráneo. El conjunto de edificios, incluyendo el faro, que se conoce como "Stella Maris".

Considerado como «Casa Madre» y centro de espiritualidad para toda la Orden. Las frailes viven según el espíritu y las tradiciones del Carmelo, siguiendo los pasos de sus predecesores, según las huellas trazadas por Santa Teresa.

La iglesia de Stella Maris es un magnífico edificio. En la cúpula, decorada por el carmelita maltés Luigi Poggi (1924-1928), están representados episodios bíblicos, entre los cuales destaca el profeta Elías que sube al cielo en un carro de fuego. La estatua de la Virgen del Carmen está situada en el centro del altar mayor, apoyada sobre un pedestal hecho con cedro del Líbano, y es muy venerada por los cristianos del lugar. Bajo el altar está situada la gruta de Elías en la que, según el Antiguo Testamento, el profeta vivió durante algún tiempo. Dentro se encuentra un altar esculpido en la roca, sobre el cual se apoya una pequeña estatua en bronce del profeta.

Dentro de la Basilica hay cuatro bajorrelieves que recuerdan los santos carmelitanos más representativos en este lugar: Santa Teresa de Ávila, San Juan de la Cruz, Santa Edith Stein y Santa Mariam Bouardy .

(A Pág. 3)





Lectura del santo evangelio según san Marcos 6, 7-13

En aquel tiempo, llamó Jesús a los Doce y los fue enviando de dos en dos, dándoles autoridad sobre los espíritus inmundos. Les encargó que llevaran para el camino un bastón y nada más, pero ni pan, ni alforja, ni dinero suelto en la faja; que llevasen sandalias, pero no una túnica de repuesto. Y añadió: «Quedaos en la casa donde entréis, hasta que os vayáis de aquel sitio. Y si

un lugar no os recibe ni os escucha, al marcharos sacudíos el polvo de los pies, para probar su culpa.»

Ellos salieron a predicar la conversión, echaban muchos demonios, ungián con aceite a muchos enfermos y los curaban.

Palabra del Señor

NUEVA ETAPA EVANGELIZADORA

El papa Francisco nos está llamando a una «nueva etapa evangelizadora marcada por la alegría de Jesús». ¿En qué puede consistir? ¿Dónde puede estar su novedad? ¿Qué hemos de cambiar? ¿Cuál fue realmente la intención de Jesús al enviar a sus discípulos a prolongar su tarea evangelizadora?

El relato de Marcos deja claro que solo Jesús es la fuente, el inspirador y el modelo de la acción evangelizadora de sus seguidores. No harán nada en nombre propio. Son «enviados» de Jesús. No se predicarán a sí mismos: solo anunciarán su Evangelio. No tendrán otros intereses: solo se dedicarán a abrir caminos al reino de Dios.

La única manera de impulsar una «nueva etapa evangelizadora marcada por la alegría de Jesús» es purificar e intensificar esta vinculación con Jesús. No habrá nueva evangelización si no hay nuevos evangelizadores, y no habrá nuevos evangelizadores si no hay un contacto más vivo, lúcido y apasionado con Jesús. Sin él haremos todo menos introducir su Espíritu en el mundo.

Al enviarlos, Jesús no deja a sus discípulos abandonados a sus fuerzas. Les da su «poder», que no es un poder para controlar, gobernar o dominar a los demás, sino su fuerza para «expulsar espíritus inmundos», liberando a las personas de lo que las esclaviza, oprime y deshumaniza.

Los discípulos saben muy bien qué les encarga Jesús. Nunca lo han visto gobernando a nadie. Siempre lo han conocido curando heridas, aliviando el sufrimiento, regenerando vidas, liberando de miedos, contagiando confianza en Dios. «Curar» y «liberar» son tareas prioritarias en la actuación de Jesús. Darían un rostro radicalmente diferente a nuestra evangelización.

Jesús los envía con lo necesario para caminar. Según Marcos, solo llevarán bastón, sandalias y una túnica. No necesitan de más para ser testigos de lo esencial. Jesús los quiere ver libres y sin ataduras; siempre disponibles, sin

instalarse en el bienestar; confiando en la fuerza del Evangelio.

Sin recuperar este estilo evangélico, no hay «nueva etapa evangelizadora». Lo importante no es poner en marcha nuevas actividades y estrategias, sino desprendernos de costumbres, estructuras y servidumbres que nos están impidiendo ser libres para contagiar lo esencial del Evangelio con verdad y sencillez.

En la Iglesia ha perdido ese estilo itinerante que sugiere Jesús. Su caminar es lento y pesado. No sabemos acompañar a la humanidad. No tenemos agilidad para pasar de una cultura ya pasada a otra actual. Nos agarramos al poder que hemos tenido. Nos enredamos en intereses que no coinciden con el reino de Dios. Necesitamos conversión.

José A. PAGOLA



**HERMANOS DE TODOS,
HERMANOS NUESTROS**



DÍA DEL MISIONERO DIOCESANO

IGLESIA EN MISIÓN

la dimensión universal del misionero .

Día del Misionero Diocesano: 11 de julio

La diócesis riojana cuenta en estos momentos con **167 misioneros** distribuidos por 37 países de misión, y que son el centro de esta jornada. Son 22 seculares, 56 religiosas, 77 religiosos, 10 sacerdotes y 2 religiosas de clausura. Por cuatro continentes, hay 130 en América, 14 en Europa, 16 en África, y 7 en Asia.

Su lema: **“Hermanos de todos, hermanos nuestros”**, nos pone de manifiesto

LA VIRGEN DEL CARMEN, HOY EN FUENMAYOR



**Virgen del Carmen,
madre querida,
Reina del Cielo,
Madre de Dios,
mira a tu pueblo,
somos tu hijos,
bajo tu amparo
protégenos**



Puntos de Encuentro

*Agenda
JULIO*

11, Domingo: Misas a las 10 y 12:30.
15, Viernes: SANTISIMA VIRGEN DEL CARMEN. Todo en el templo parroquial.

Misa a las 9:00 horas. Salida hasta la puerta de la imagen de la Virgen del Carmen.

A las 8 tarde: Salve y Despedida



NOSenvias**JUNTOS**

CHISTES POR LA GRACIA DE DIOS

Diálogo entre dos amigos que hace tiempo no se ven:

- ¿Hombre Eduardo, cómo va la vida?
- Así, así... Ahí, va.
- ¿A qué te dedicas?
- Escribo en el periódico.
- ¿De verdad? ¡Eso está muy bien! ¿En qué sección?
- Demandas de empleo.



Patxi, en el avión, a una azafata reparte chicles.

- Oiga, y esto ¿para qué es?
- Para que no tengan molestias en los oídos al cambiar de presión. Y todo va bien. Cuando aterrizan Patxi le pregunta a la azafata:
- ¿Y cómo me quito ahora el chicle de las orejas? .

Una chica se acerca a su novio con cara de que quiere algo y le dice:

- Mi amor, ya casi es mi cumpleaños, ¿me compras un móvil?
- ¿Un móvil? y ¿el otro?
- mmm... Él me va a comprar una tablet.